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Mesdames et Messieurs 

Je vous remercie très sincèrement de m’avoir accordé votre confiance pour                     
accomplir un nouveau mandat de maire. J’en suis particulièrement ému. C’est une                       
joie renouvelée aussi, même si elle est quelque peu différente de celle de 2015. En                             
2015, je prenais la suite d’Hugues Saury appelé à d’autres fonctions.  

Pour ce mandat-ci, j’ai eu la responsabilité de rassembler une équipe, d’animer                       
notre campagne, et, le 15 mars dernier, de conduire notre liste vers la victoire.  

Ce résultat me laisse à penser que nous avons bien travaillé au cours des six                             
dernières années, que le bilan de l’équipe passée a été à la hauteur des                           
engagements pris. Ce résultat indique aussi que les orientations fixées dans notre                       
projet pour ces six prochaines années ont été perçues positivement par une                       
grande partie des Olivetains. Nous avons maintenant le devoir de mettre en                       
oeuvre notre programme et de répondre aux attentes que nous avons suscité. Je                         
sais que vous avez la détermination, l’envie et l’énergie pour cela. Je vous                         
remercie d’être à mes côtés. 

Le temps de la campagne est aujourd’hui derrière nous. L'installation de ce conseil                         
municipal a pris du temps, nous venons d’en évoquer les raisons. Je vous souhaite à                             
toutes et tous la bienvenue au sein de cette assemblée. Chacun d’entre nous, élus                           
de la majorité comme des trois listes de la minorité, a été choisi par les Olivetains                               
pour siéger autour de cette table, c’est eux que nous représentons, c’est à eux que                             
nous remettrons à la fin notre mandat. 



Je remercie notre Présidente de séance, Nicole Guibourgé, d’avoir eu la délicatesse                       
de remercier ceux qui nous ont précédé. C’est vrai, nous ne partons jamais d’une                           
feuille blanche. Nous avons un héritage. L’histoire d’Olivet s’est écrite dans la                       
durée avec des élus travailleurs, enthousiastes, visionnaires pour notre ville et pour                       
la qualité de vie des Olivetains. J’ai moi aussi beaucoup de respect pour tous les                             
élus qui viennent de tourner une page et qui ont contribué à la construction de la                               
ville que nous aimons et dans laquelle nous avons plaisir à vivre. Je pense aux                             
anciens adjoints et conseillers parmi lesquels, évidemment Hugues Saury, Fabienne                   
d’Illiers, Sophie Palant, Guylaine Maraval, Philippe Belouet, Danièle Bouchoule,                 
Horace Soncy, et tous les autres bien évidemment. Je les remercie très                       
sincèrement pour leur engagement pour leur ville. Je ne peux évidemment pas                       
tourner cette page de la vie de notre commune sans évoquer Guy Schmidt.  

Guy a consacré 25 ans de sa vie à la commune en étant présent quasi                             
quotidiennement en mairie ces 6 dernières années. Il a été de tous les dossiers                           
d’urbanisme et économique du mandat passé et je le remercie pour cette                       
implication exemplaire. 

Le mandat s’ouvre et les commissions municipales vont prochainement se former                     
et se réunir. Parmi les premiers points à aborder, nous aurons à organiser dans le                             
temps et dans les six exercices budgétaires à venir les quelques 80 propositions du                           
programme pour lequel nous avons été élus. 

Quelle sera donc notre feuille de route ? Il est évident que certains sujets ne                             
pourront pas attendre. La santé, l’actualité nous le démontre, est une priorité.                       
Nous accélèrerons autant que possible l’ouverture des deux nouvelles maisons                   
médicales.  

Autre sujet crucial, l’aménagement durable de notre commune. Il a été un fil rouge                           
des équipes précédentes. Nous nous inscrirons dans cette même démarche et nous                       
essaierons d’en faire plus encore pour relever le défi du dérèglement climatique.                       
Nous n’avons plus d’autres choix que de nous adapter. Nous allons encourager                       
encore plus la pratique des modes de déplacements doux, adapter nos                     
équipements publics, en particulier les écoles, poursuivre la végétalisation de la                     
ville en créant de nouveaux îlots de fraîcheur dans les quartiers. L’idée de créer une                             
ferme municipale est à regarder de près dans le prolongement du développement                       
de l'agriculture de proximité.  

En somme, il s’agit rien de moins que d’essayer de réinventer nos modes de vie.                             
Cela ne signifie pas plus des contraintes mais de vivre différemment. L’ADN                       
d’Olivet nous y encourage. Une ville agréable, un cadre de vie formidable pour les                           
familles.  



Nous continuerons à développer ce qui fait consensus à Olivet. Des services                       
adaptés, des animations, et l’Alliage en prendra sa part, une culture hors les murs,                           
une ouverture aussi sur le monde de demain avec par exemple le lab’O junior. En                             
bref, je souhaite que notre action puisse permettre à chacun de trouver sa place à                             
Olivet et que chacun s’y sente bien. Et je rajouterais avec les Olivetains, en                           
continuant à mobiliser notre vaste palette d’outils de démocratie de proximité et                       
en tenant compte des idées complémentaires de nos concitoyens. L'instauration                   
d’un budget participatif dédié y contribuera. 

Voilà vers où je souhaite aller avec vous tous.  

Pour cela, nous devons être rassemblés. Nous sommes tous ici attachés à notre                         
commune et aux Olivetains. A nos trois nouveaux collègues issus des listes                       
minoritaires, Chantal Blot, Vivien Pelletier et Gile de Sousa, je veux indiquer, et                         
Dominique Ragon et Jean-Christophe Haglund qui siégeaient auparavant ne me                   
contrediront pas, que nous avons toujours su parler dans cette assemblée de tout                         
dans un climat que je qualifierais de serein et d’apaisé, respectueux des idées                         
divergentes des uns et des autres.  

Je souhaite que nous puissions travailler dans ce même esprit constructif.                     
L’échange et le dialogue seront toujours de meilleurs guides qu’un excès d’esprit                       
de système ou la multiplication des invectives. Ma porte vous sera toujours                       
ouverte. 

Enfin quelques remerciements avant de reprendre le fil de l'ordre du jour de cette                           
séance.  

- Aux Olivetains d’abord qui sont la raison d’être de notre présence ici et le                           
sens de notre engagement; 

- Aux services de la mairie ensuite. Je salue leur professionnalisme et leur                       
grand sens du service public. Il seront toujours facilitateurs dans la mise en                         
route de nos projets. 

- A mes adjoints, présents et futurs, qui ont été des soutiens fidèles sur                         
l’expérience, l’amitié et la confiance desquels j’ai toujours pu compter.  

- Aux nouveaux élus, je suis heureux qu’ils soient là aujourd’hui à mes côtés                         
pour écrire cette nouvelle page. 

- A ma famille, pour son engagement quotidien et à son soutien infini.  

Je vous remercie. 

 

 



 

 

 
 
 
 

 


